

## 校長挨拶

本校は千葉市東部に位置し、昭和40年4月に千葉市立川戸小学校から分離し、大宮台団地の中心部に千葉市立大宮小学校として開校しました。令和3年度に、昭和48年4月に分離した千葉市立大宮台小学校と統合し、千葉市立大宮小学校としての新たな始まりとなりました。今年度は、学級数9学級、児童193名、職員26名でのスタートです。

本校の教育目標は「夢と誇りを持ち、共に学び合う大宮っ子の育成 ～自己肯定感を高め、よりよい人間関係を築く子供～」、めざす児童像を「よく考え、共に学ぶ子」「だれにでもやさしい子」「健康でたくましい子」としています。

『大宮プライド』を合言葉に「挨拶・返事」、「清掃」、「読書」に励み、やさしさと思いやり、いじめを許さない姿勢をもち、学校を楽しむことができる児童の育成を目指します。さらに、「夢広がる学校」をテーマに、社会環境の変化をとらえ、未来に夢と希望を持てるようキャリア教育の充実を図ります。また、研鑽を積み重ねた教師の指導力の向上による「わかる授業」の実践により、「誰一人取り残さない教育」の推進を図ります。また、「開かれた学校づくり」を強く意識し、『共に育てる 共に伸びる』をキーワードに地域や家庭との連携を深めてまいりたいと思います。

学校教育目標の達成に向け全職員で一人一人の児童に寄り添いながら教育活動を推進してまいりますので、ご支援・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

千葉市立大宮小学校長 小高 保